
那須町教育・保育施設に関するアンケート調査 

【那須幼稚園・那須みふじ幼稚園保護者向け調査票】 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



問１０．利用している園に何か要望（改善希望）することはありますか。 

・シュタイナー教育の、小学校もあったらなと思っています。 

・近年の夏の暑さを考えて、子ども達のためにも先生達のためにもエアコンを設置した方がいい

と思う。 

・少子化の時代、特に幼稚園は厳しいかと思います。大変良い園なのでなんとか存続してほしい

と思っています。 

・とても感謝しております。 園に対しての要求はありませんが…那須町に対しては思う所は多々

あります。 

・現状の保育を変わることなく続けて欲しい。 

・毎日お給食希望 

・他にない特色があり、それでいて時代に合わせる柔軟性もあり、唯一無二の幼稚園だと思って

います。可能な限り存続されることを希望します。 

・預かり保育の周知、オープンな園 

・特にありません。 子どもの事をよく見て下さっていてありがたいです。 

・園児が増えると嬉しい 

・希望というよりも意見ですが、我が家はシュタイナー教育に惹かれて選んだのですが、おそらく

以前に比べシュタイナー感が薄れているのか、他のシュタイナー教育の園に比べても、とくに食

育の面では残念に思う部分があります。少子化を気にして中途半端に普通の園になるよりも、

もっと個性を強くした方が全国でも貴重なシュタイナー園を目的とした移住者に選ばれるのでは

と思います。 陶芸や日舞、たまに行われる雅楽や JAZZ ライブなど、芸術にまつわるイベント

が多いのはとても嬉しいので、引き続き開催して欲しいです。外部参加が可能なイベントがあ

れば卒園後も伺いたいので。 

・おゆうぎなどで子供たちが笑顔になれると良いと思います。 


